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会議録 

会議の名称 
小中学校通学区域見直し等に関する谷戸町・泉町・住吉町・ひばりが丘地

域協議会（第6回） 

開催日時 平成23年2月9日（水曜日） 午前9時30分から午前10時00分まで 

開催場所 西東京市立田無第二中学校 2階図書室 

出席者 

委員：屋宮茂穗、清水理恵、加瀬裕子、神山繁樹、青木由美、蔵方由紀、

河野美晴、池田めぐみ、上田悟司、八巻真実、纐纈由美子、眞鍋五十鈴、

熊澤義夫、齋藤雅子、前野陽子、齋藤勝利、清水則之、門馬晶子、楠本善

之助、西嶋剛昭、西岡一美、米田明未、住田佳子、田代裕子、百瀬英子、

佐藤裕子 

事務局：櫻井勉（教育企画課長）、清水達美（教育企画課企画調整係

長）、後藤幸男（教育企画課学務係長）、相澤潤子（教育企画課企画調整

係主任）、坂本義隆（教育企画課企画調整係主任）、山岡昇（教育企画課

学務係主任） 

議題 

1 開会 

2 会議録の確認 

3 資料説明 

4 意見・質問 

5 閉会 

会議資料の

名称 

資料 西東京市小中学校通学区域見直し等に関する谷戸町・泉町・住吉 

町・ひばりが丘地域協議会報告書 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会議内容 

議題1 開会 

 

議題2 会議録の確認 

第5回の会議録は委員の承認が得られたものとし、（案）を外して正式な会議録とす

る。 

 

議題3 資料説明（事務局から） 

資料の説明 

 

議題4 意見・質問 

○委員： 

「おわりに」のところに35人学級への対応についての記載があるが、「来年度は1学

年が35人」などのように、もう少し具体的に記述したほうが良いのではないか。 
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○委員： 

国・都から具体的な方針が出ておらず、今後様々な方向性が考えられるので、このま

まの記述で良いと考える。 

 

○副会長： 

他にに意見はあるか。なければ、この内容で承認いただきたい。承認いただけるので

あれば、拍手をお願いしたい。 

（委員から拍手） 

 

○副会長： 

それでは委員の承認が得られたものとし、（案）を外して正式なものとする。本来な

らばここで会長、副会長から教育長へ報告書の提出を行うが、本日欠席のため後日行う

こととする。 

 今回の会議録は、後日事務局で作成の上郵送する。内容にご異議がなければそのまま

（案）を外して正式なものとする。 

 

○委員： 

教育長へ報告書を提出したということを報告してもらえるのか。 

 

○事務局： 

改めて報告が必要であれば作成する。 

 

○副会長： 

通常はこの場で「報告書を提出する」ということで終了する。 

 

○事務局： 

ご希望であれば、立ち会っていただくよう手配するが、いかがか。 

 

○委員： 

立ち会いたいということではないが、ここまで検討を重ねてきたので、最後まで見届

けたいという気持ちがある。 

 

○委員： 

広報やホームページに掲載されるのではないか。 

 

○委員： 

それであれば良い。 

 

○事務局： 

そのように対応する。 

 

○副会長： 

昨年の6月から会議が始まったが、地域の問題点が明確になった。また通学区域のシ
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ステムなどを勉強することができた。意見を言うことができない児童・生徒に代わり地

域、学校、行政の考え方を協議していくことがいかに大切かということを痛感した。そ

のほか、事務局から連絡事項などはあるか。 

 

○事務局： 

ご多忙中、委員の皆様には会議に参加いただき感謝申し上げる。 

今後の予定についてお知らせする。本日承認いただいた報告書を会長、副会長から教

育長に提出後、教育長が確認の上、教育委員会の会議に報告する。来年度に入ってから

「西東京市立学校の通学区域に関する規則」を改正する議案を教育委員会の会議に上程

し、議決を得られれば、平成24年度から新通学区域を施行する予定である。 

  

議題5 閉会 

 

 


